

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas Rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini akhirnya dapat diselesaikan.

Skripsi yang berjudul " Meningkatkan Hasil Belajar IPA Pada Siswa Kelas V dengan Menggunakan Model Pembelajaran kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* (TGT) Tentang Bumi dan Alam Semesta di SDN Rawa Bunga 12 Pagi" ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Universitas Negeri Jakarta..

Penulis menyadari bahwa penelitian tindakan kelas ini tidak akan berhasil tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan skripsi ini. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya kepada semua pihak,

Pertama kepada Bapak Drs. A.R. Supriatna, M.Pd selaku dosen pembimbing I yaitu pembimbing materi yang sudah membimbing peneliti dengan sebaik-baiknya. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Andi Ali Saladin, M.Pd selaku dosen pembimbing II yaitu pembimbing metodologi penelitian yang sudah membimbing peneliti dengan sebaik-baiknya.

Kedua saya juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan. Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan,

Ketiga Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd selaku Sekertaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar,

Keempat Bapak Sopyan Saori, S.Pd. selaku kepala sekolah SDN Rawa Bunga 12 Pagi Jakarta Timur yang telah memberikan izin dan bantuan terhadap peneliti pada saat membuat skripsi ini, serta Ibu Nurul Fitriyani S.Pd selaku wali kelas V SDN Rawa Bunga 12 Pagi yang telah membantu peneliti menjadi observer dan rekan sejawat yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk merefleksi kegiatan yang dilakukan peneliti selama penelitian.

Kelima Pada rekan-rekan teman peneliti, yang senantiasa menyemangati dan memberi dorongan dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mengucapkan terima kasih.

Lebih khusus lagi yang teristimewa, kepada kedua orang tua dan keluarga peneliti yang telah memberikan do'a, dukungan, perhatian,

semangat, dan fasilitas baik materil maupun moril sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan yang ada. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat penulis harapkan. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat memberi manfaat kepada penulis khususnya dan para pembaca umumnya.

Peneliti berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan bagi peneliti dan para pembacanya serta dapat bermanfaat untuk kehidupan di masa yang akan datang.

Jakarta, Mei 2016

Penulis,